



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ cut1985@gmail.com

📱 @CutAragon

🌐 www.cutaragon.org 📍 Infocut Zaragoza

Afiliado a:



Ni OTAN, Ni Militarización.

El 12 de marzo se cumple el 39 aniversario del referéndum sobre la entrada de España en la OTAN. El reino de España está integrado en su estructura militar desde 1999, pese a la promesa hecha en campaña de no integración:

- Continúan las bases militares norteamericanas en el suelo español.
- Desde el CAOC de Torrejón de Ardoz, se controla el espacio aéreo sur de Europa.
- Participa en el actual despliegue de la OTAN y está presente en Turquía, Letonia, Eslovaquia y Rumanía.
- Desde su incorporación ha intervenido en 22 misiones en las que participaron 125.000 militares. Ha estado en Yugoslavia, convirtiéndola en Bosnia, Kosovo. También en Afganistán, Libia y en la actualidad, guerra de Ucrania, está presente en Letonia y Libia.

Todos los años recordamos la Gran Mentira del PSOE: DE ENTRADA NO. Después, siguieron mintiendo que no entraríamos en la estructura militar, y entramos. Conservaron los acuerdos franquistas que permitieron la instalación de las bases norteamericanas en nuestro suelo.

Hoy, 12 de mayo de 2025 estamos ante una situación político- militar inédita. No sabemos cuál será el futuro de la OTAN. El gran Capo, Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, parece querer desentenderse de ella.

Los consejos de administración de nuestros medios (periódico radio, televisión) ya han dictado a sus periodistas sus líneas editoriales: es necesaria una defensa autónoma. Eso exige soldados, aviones buques y sobretodo hoy en día, satélites.

Estados Unidos ya ha dicho que el que quiera defensa que se la pague. El poder militar del espacio se ha visto al retirar Trump el uso de los datos de inteligencia al ejército ucraniano. El espacio los domina Starlink, empresa de Elon Musk.

Y nuestros ministros dicen: “invertir en defensa, es invertir en democracia: (Bolaños.). Otro titular: Sumar se abre a estudiar el aumento del gasto de defensa “siempre que no sea con fines belicistas “ (el entrecomillado es del medio). Esas inversiones van a llegar a 50.000 millones de euros y se quiere potenciar la industria española espacial europea para competir con los satélites de Musk.

En España, el movimiento ya ha empezado. El caso Telefónica es canónico: se pone a la cabeza de telefónica a Marc Mutra.

Mutra era una cabeza de Indra, y con él se ha llevado a Telefónica a Borja Ochoa el director general de del área de defensa de Indra.

Los círculos se cierran. Si en 1986 nos metieron en la OTAN, posiblemente en 2025 estemos ante una maniobra que acabe o bien con una refundación de la OTAN, esto es, **pagando más** o bien, en la creación de una OTA bis, **pagando más**. Nuestro gobierno dice que es pacifista, pero pretende invertir 50.000 millones de euros en defensa.

¿Estamos tontos? después de rescatar a los bancos con 66.000 millones de euros vamos a entregar a la industria armamentística 50.000 millones de euros a Airbus, Navantia, Indra, Santa Bárbaraestán de celebración.

Parece que el Gobierno está decidido aumentar el gasto militar, incluso sin aval del congreso, mediante créditos y el fondo de contingencia y hemos pasado de un gasto militar de 11.281millones de euros en 2019, a 19.723 millones de euros en 2024.

En estos momentos, defensa trabaja en casi 40 programas de material para las fuerzas armadas. Sabemos que la mejor política de defensa es una política de paz. El rearme solo es alimento para la industria armamentística. La paz, está acreditado, no llega con más guerras. El servicio militar obligatorio nunca sirvió-

Con nuestros impuestos no se pueden pagar más muertes. El pueblo será el sacrificado: nuestros servicios de Salud, de educación, de vivienda. ...

Como hemos visto el gasto de defensa en los últimos años subió exponencialmente, sin embargo, las prestaciones de dependencia no llegan nunca, los jóvenes no tienen vivienda.

Estamos en Aragón, tierra acogedora, pero no queremos acoger a la industria de destrucción Indra. Ni en Navarra, ni en Aragón queremos el polígono de tiro de las Bárdenas y reclamamos su desmantelamiento inmediato. Polígono asesino responsable de la **muerte de Gladys**. El convenio entre defensa y la comunidad de Bárdenas está al vencer. Se debe rescindir.

No necesitamos zonas de entrenamiento para perfeccionar la forma de matar. Como dijo en la asamblea de la ONU Nikita Khrushchev "un tonto puede iniciar una guerra que ni el más sabio sabe terminar ".

Por ello la población aragonesa, tenemos que involucrarnos en no aceptar el aumento de gastos militares, ni que nuestro territorio se llene de empresas armamentísticas.

Hay que salir de la OTAN, buscar nuestra neutralidad, puesto que, si se cumplen los objetivos del Gobierno de Aragón, de que se instalen en nuestro territorio más empresas relacionadas con la industria armamentística, lo que puede suceder es que, la población civil aragonesa suframos las consecuencias de las decisiones geoestratégicas militares del salvaje imperialismo que una vez más, se está repartiendo sus áreas de influencia en el mundo

12 de marzo de 2025.

CUT